

# *Des terroristes tuent en Syrie des figures populaires qui se prononçaient pour la réconciliation*

---



Damas, 14 juin (RHC)- Des groupes terroristes ont tué ces 24 dernières heures des figures populaires qui plaidaient pour la réconciliation et la paix dans la province syrienne de Deraa.

Des activistes civils ont fait savoir que le plus récent de ces assassinats a été perpétré aujourd'hui lorsque des extrémistes de l'Armée Libre Syrienne ont abattu dans la ville d'Al-Hara un membre de la commission de réconciliation nationale qui appelait les extrémistes à remettre les armes aux troupes gouvernementales et à se réintégrer à la société.

Moyennant des pancartes ou des avis directs, ces derniers jours des formations radicales ont menacé, à Deraa, et dans d'autres territoires du Sud, de tuer les civils qui appuient la réconciliation des opposants avec le gouvernement.

À travers le processus de réconciliation nationale dans des communautés syriennes, des milliers d'opposants armés ont déposé les armes et ils ont bénéficié de l'amnistie dans plusieurs territoires.

---

---

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/164583-des-terroristes-tuent-en-syrie-des-figures-populaires-qui-se-prononcaient-pour-la-reconciliation>



**Radio Habana Cuba**